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Visitei a Escola Parigot de 
Souza, na Vila Teixeira. 
Juntamente com a diretora 
Luceni, vice - diretora Tania e 
a engenheira Mariana, fomos 
vistoriar as obras de reforma 
na Escola. 
 
 

 
 
Fiz uma visita na UPA. 
Conversei com vários 
pacientes internados, 
pacientes aguardando 
atendimento, enfermeiros e 
outros servidores. Nada 
posso dizer sobre o 
atendimento médico, uma 
vez que não recebi nenhuma 
reclamação ou crítica.  
 

 
 

 
 
Vistoriando as obras de 
recuperação da estrada 
Campo Mourão para Barreiro 
das Frutas e Fazenda Boa 
esperança. As obras, em 
execução pela CODUSA, estão 
chegando ao seu final.  
 
 
 

 
 



 
REUNIÕES DE COMISSÕES 
ESPECIAIS 
Participei de reuniões de 
três comissões especiais, 
para tratarmos de projetos 
de estrema relevâncias. 
 
 
 
 
Fui verificar o andamento 
das obras de construção da 
Escola Municipal Gurilândia. 
Ainda está na fase de 
fundações, mas segundo 
informado, dentro do 
cronograma estabelecido. 
 
 

 
 
Reunião da Câmara Especializada de 
Agronomia do Conselho Regional de 
Agronomia - CREA Pr. Assuntos principais em 
discussão: Fiscalização, Receituário 
Agronômico e o uso dos agrotóxicos. 
 
 

 
 
 
Tive a honra de receber em meu gabinete da 
Câmara, o Senhor JULIO KONDAZESKI, 
Presidente do Sindicato dos Trabalhadores 
Rurais de Campos Mourão.  
 
 
 
 
Recebi no gabinete, as Senhoras Roseli 
Gonçalves Presidente do Sinthalpar e Silvia 
Machado Ribeiro Advogada da mesma 
instituição. Vieram conversar sobre as 
Práticas Integrativas e Complementares em 
Saúde, no Âmbito do Sistema Único de Saúde. 



 
 
 
Visita do amigo Osvaldo Brosa. Veio me 
trazer um exemplar do livro "Campo Mourão 
em Crônicas II", cuja leitura iniciarei ainda 
hoje. 
 
 
 

 
 
 
Participei no Centro da Juventude, da 
abertura do evento da Rede de 
Enfrentamento à Violência Doméstica e 
Familiar Contra a MULHER. Município, 
Estado, Integrado e Unicampo em parceria. 
 
 
 

 
 
Recebi o Secretário do Desenvolvimento 
Econômico Carlos Alberto Facco e o 
Consultor do SEBRAE Beto Salvadori. 
Tratamos do Projeto de Lei Complementar 
que Institui o Tratamento Diferenciado 
Favorecido às Microempresas, Empresas de 
Pequeno Porte e aos Microempreendedores 
Individuais, no Município de Campo Mourão. 
 

 
 
 
Visitei a Escola Municipal Parigot de Souza, 
que está funcionando improvisada no CSU 
até o término da reforma. Conversei com 
diversas professoras e servidoras. Fui 
recebido e atendido pela Diretora Luceni e 
vice Tânia, com as quais conversei sobre o 
número de alunos em sala de aula, reforma 
da Escola e outros assuntos da Educação. 
 

 



 
Participei da entrega do prêmio 
à aluna Yasmin Gabriely, da 
Escola Caetano Munhoz da 
Rocha, do Alto Alegre, por ser 
uma das vencedoras, em nível 
nacional, do concurso de 
redação do Programa Campo 
Limpo, promovido pelo INPEV e 
organizado pelo município, pela 
ADITA em parceria com a 
Secretária de Educação. 
 

 
 
Evento para repasse, pelo 
município, de um caminhão 
equipado para a coleta seletiva e 
a cessão de uso de um terreno 
para construção de um barracão 
para reciclagem à 
COOPERESIDUO. Na mesma 
solenidade, foi assinado, pelo 
prefeito Tauillo Tezelli, 
convênio para repasse de 
recursos à Agenda 21 Local, 
para fins de desenvolvimento de 

um projeto de Educação Ambiental. 
 


